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食堂の運営会社「はたなか」の責任者の方に 

お話を聞きました！ 
●人気の『おに唐』『ランチ Box』は売り切れの場合でも食堂ですぐに作っている。 

●時間が無い生徒のために食堂のメニューをランチ Box として売店でも販売している。 

●メニューで鶏肉が多く使われているのは、料理のバリエーションが多く、タンパク質も豊

富だから。 

●生サラダ・果物はメニューに出したがあまり人気が出なかった。 

●1 日 120～130 食を提供している。 

●各学年によって食堂利用率が変わる。 

●カレーライスは早く食べられるように具材に工夫をしている。 

●お弁当は日替わりでメインに変化をつけている。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

文責：令和元年度 施設環境委員長 

 

開催日：令和元年 8 月 23 日（金）13 時 

参加者：施設環境委員及びＰＴＡ委員 計 10 名 

食堂で試食会を行いました 
 

試食をした委員の感想  

・少しずつ分けて試食したが、どれも美味しかった。 

・食堂を利用する常連の生徒と売店の方のコミュニケーション

が取れていて、とてもいい雰囲気だった。 

・夏の食トレ(バスケ部)を見学できてよかった。 

・大文化祭・大運動会の時には食堂は、開放されているので、 

また利用してみたい。 

 


